

Informe Anual 2006: La Libertad Económica en el Mundo. CATO-FRASER

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

La libertad económica, no la ayuda externa, es la clave para el crecimiento

WASHINGTON, 7-sept-06. La libertad económica tiene un mayor impacto que la ayuda externa sobre la reducción de pobreza en las naciones más pobres, de acuerdo al Informe Anual 2006: La Libertad Económica en el Mundo, lanzado hoy por el Cato Institute de EE.UU. y el Fraser Institute de Canadá.

En un capítulo publicado en el informe de este año, William Easterly de la Universidad de Nueva York muestra que la ayuda externa no tiene un impacto positivo sobre el crecimiento económico pero que el impacto de la libertad económica si es fuerte y positivo. Los países pobres que aumentan su grado de libertad económica pueden crecer rápidamente y así, escapar de la pobreza.

Los puntajes de las economías latinoamericanas han estado estancados desde el 2000. Entre las naciones que han progresado marcadamente en su puntaje desde 1985 se encuentran El Salvador, Bolivia, Perú y Nicaragua—aunque algunas de estas economías comenzaron desde niveles muy bajos o experimentaron subidas y bajadas a lo largo del periodo. Contents:

Table of Contents and Acknowledgments [pdf, 243Kb]

Executive Summary [pdf, 79Kb]

Chapter 1 [pdf, 644Kb]

Chapter 2 [pdf, 273Kb]

Chapter 3, Country Data A through K [pdf, 274Kb]

Chapter 3, Country Data L through Z [pdf, 247Kb]

Appendix 1 [pdf, 162Kb]

Appendix 2 [pdf, 148Kb]